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巴士服務工作小組文件2019／第32號（於17.5.2019會議討論）



元朗區議會交通及運輸委員會 

巴士服務工作小組 

二零一九年第三次會議 

 

九龍巴士(一九三三)有限公司之回應 

 

 

有關要求加密 968巴士班次事宜 

 

九巴一直密切關注元朗區路線的運作情況。根據記錄，968線的服務目前大致可

以應付需求，本公司會繼續密切留意有關路線的客量變化，適時調整服務，並透

過靈活調配班次及安排載客量較高之巴士行走此路線，盡力配合乘客的需要。 

  

此外，按照二零一八年至二零一九年度的巴士路線計劃，本公司預計在二零一九

年視乎乘客需求，增加 968A線班次。 

 

 

二零一九年五月 
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元朗區議會交通及運輸委員會  

巴士服務工作小組  

2019 年 5 月 17 日  

 

議員提問 :  

 

要求加密 968 巴士班次  

回應﹕  

 

有關麥業成議員、陳美蓮議員、黃偉賢議員及杜嘉倫議員就題述事

宜的提問，本署謹覆如下﹕  

 

九巴第 968號  (元朗 (西 )—銅鑼灣 (天后 ))於早上及下午繁忙時段   

的班次分別為 3 –  6分鐘及 6 –  8分鐘，另外，第 968號亦於早上繁忙

時段設有特別班次以針對個別地區居民的需要。  

 

就第 968號的班次方面，九巴已因應需求於去年年底實施以下改善

服務水平的項目，包括﹕  

( i )  於上午繁忙時段新增一班九巴第 968X號線由元朗 (西 )開

往鰂魚涌 (英皇道 )的班次﹔  

( i i )  於上午繁忙時段增加一班由元朗公園開往銅鑼灣 (天后 )

的第 968號線特別班次﹔及  

( i i i )  於上午繁忙時段新增一班由元朗 (西 )開往銅鑼灣 (天后 )

的第 968A號線 (元朗 (西 )—銅鑼灣 (天后 ))班次。  

 

根據本署的客量調查顯示，第 968號各線於早上繁忙時段的每小時

平均最高載客量介乎七成至九成之間，反映現時的服務水平足夠應

付乘客需求。  

 

本署與巴士公司會繼續密切留意上述路線的服務及乘客需求，並會

按需求適時調整班次以應付乘客需要。  

 

謝謝委員對元朗區巴士服務的關注。  

 

運輸署新界運輸管理部  

2019 年 5 月  

Administrator
文字方塊
(席上提交)答巴士服務工作小組文件2019／第32號（於17.5.2019會議討論）


